

Gib Frieden!

TERMINE AUF SPIEKEROOG

Montag, 12. August 2024, 21.30 Uhr

Lieder zur Nacht –
Eine musikalische Andacht zum
Hören und Mitsingen
in der kath. Kirche St. Peter

Dienstag, 13. August 2024, 21.30 Uhr

Singen in der ökumenischen
Abendandacht
in der Alten Inselkirche

Mittwoch, 14. August 2024, 20 Uhr

Konzert „Gib Frieden!“
in der Neuen ev. Kirche

Samstag, 17. August 2024, 17 Uhr

Singen im Gottesdienst
in der kath. Kirche St. Peter

Sonntag, 18. August 2024, 10 Uhr

Singen im Gottesdienst
in der Neuen ev. Kirche

Kinder- &
Jugendchor

St. Remigius
Düsseldorf

Klavier: **Hildegard Kaiser**
Leitung: **Petra Verhoeven**

Gib Frieden!



Als wir, der Kinder- und Jugendchor St. Remigius Düsseldorf, im Sommer 2019 zum ersten Mal auf Spiekeroog konzertierten, waren die Zuhörer rundum begeistert, und schnell war uns klar: Wir kommen wieder! Dass dies sogar 2021 während der Pandemie gelang, grenzt im Nachhinein fast an ein kleines Wunder. 2023 folgte die dritte Reise. Wir fühlten uns hier auf der Insel so willkommen und geschätzt, dass wir in diesem Jahr mit 26 Kindern und Jugendlichen aus dem Düsseldorfer Norden vom 12. bis 19. August zum vierten Mal die Insel besuchen werden. Unter der Leitung von Petra Verhoeven und begleitet von der Pianistin Hildegard Kaiser werden unsere mehrstimmigen geistlichen Gesänge in den drei Kirchen der Insel erklingen.

Kriege, Klimakatastrophen, Protestbewegungen, Hassbotschaften, unversöhnliches Miteinander, mangelnde Gesprächsbereitschaft: Unsere Welt scheint aus den Fugen zu geraten und der innere Frieden auch. Unter dem Titel „**Gib Frieden!**“ erwarten die Besucher in Konzerten, Gottesdiensten und Andachten Lieder, die durch Text und Musik unserem Sehnen nach Frieden in und um uns zum Ausdruck bringen. Im Vertrauen auf Gottes Hilfe wollen die jungen Menschen mit ihren Stimmen zum friedlichen, toleranten und liebevollen Miteinander aufrufen. Sie mahnen eine Lebensweise an, die Gerechtigkeit und die Bewahrung der Schöpfung im Blick hat. Doch auch Zuversicht und Hoffnung wollen sie schenken.

Freuen Sie sich auf eine klangschöne Atmosphäre und auf stimmungsvolle Momente mit den jungen Stimmen.

Seit 28 Jahren leitet Petra Verhoeven den Kinder- und Jugendchor St. Remigius Düsseldorf, der neben der Gestaltung von Gottesdiensten und Konzerten auch Musicals aufführt, viele Jahre in der Deutschen Oper am Rhein bei „Tosca“ und „La Bohème“ sang, im Kinofilm „Frau Müller muss weg!“ mitwirkte und regelmäßig Chorreisen im In- und Ausland unternimmt. Erste Plätze bei diversen Wettbewerben unterstreichen die hohe Qualität des Chores, in dem zurzeit etwa 65 Mädchen und Jungen von 6 bis 18 Jahren ein vielfältiges Chorleben genießen.